

Découvrez les gagnants du Trophée Les Remarquables d'Interfel

Retour en images depuis le Salon International de l'Alimentation !

Le mercredi 23 octobre, le SIAL (Salon International de l'Alimentation) a accueilli Interfel sur la scène du Sial Talks pour dévoiler les premiers lauréats du Trophée Les Remarquables. Un moment important qui clôture cette première édition du concours, initié par le Club innovation d'Interfel et soutenu par le ministère de l'Agriculture, de la Souveraineté alimentaire et de la Forêt.

Parmi 22 candidatures, **12 initiatives ont été retenues** pour leur approche innovante et leur capacité à **stimuler la consommation de fruits & légumes frais**, illustrant ainsi **la diversité de la filière**, de la production à la distribution et à la restauration.



Un jury professionnel, composé d'acteurs de la filière des fruits et légumes frais et de professionnels de l'innovation, a ainsi désigné les lauréats des 4 catégories du Trophée : *Amélioration continue, Open Innovation, Transversalité filière, Nouvel usage*.

Ayant été également particulièrement séduits par une initiative, ils ont par ailleurs souhaité attribuer un « *Coup de Cœur du jury* », remis des mains de Daniel Sauvaitre président d'Interfel et de Georges Daniel président du Club Innovation.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



- ✓ **CATEGORIE AMELIORATION CONTINUE**
TOURGIS PRIMEUR pour son initiative Santé au travail par l'alimentation
- ✓ **CATEGORIE OPEN INNOVATION**
TERREAZUR Ile de France pour son initiative TerreAzur Murissage
- ✓ **CATEGORIE TRANSVERSALITE FILIERE**
CUISINONS NOS PAYSAGES pour son initiative Cuisinons nos paysages
- ✓ **CATEGORIE NOUVEL USAGE**
PRIMEALE pour son initiative Poireau Minute
- ✓ **COUP DE CŒUR DU JURY**
PERLE DU NORD pour son initiative Kit pédagogique Endives

Interfel souhaite une nouvelle fois remercier tous les candidats qui ont répondu à l'appel, ainsi que les équipes du SIAL pour leur accueil! Pour découvrir la liste complète des candidats 2024, [cliquez ici](#). Alors, êtes-vous prêts à vous faire remarquer pour la seconde édition du Trophée ? Le rendez-vous est pris en 2025, faites-vous remarquer !

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Qu'est-ce que le Club Innovation Interfel ?

Après deux années, le GT innovation a décidé en 2024 de se réinventer en devenant le « Club Innovation », rattaché au CA de l'interprofession, dans le but de mieux mettre en lumière les problématiques liées à l'innovation dans la filière.

Il s'appuie sur 2 axes d'animation de la filière :

- À travers le trophée « Les Remarquables », le Club Innovation vise à faire connaître les initiatives de la filière pour promouvoir la consommation de fruits et légumes frais.
- Le Club Innovation s'est fixé comme objectif d'identifier et de communiquer sur les tendances que la filière peut adopter dans une logique d'innovation.



Contact presse

Victoire GENEST – 06 15 52 15 08 - v.genest@interfel.com

Elna KADEM - 06 58 63 22 86 - e.kadem@interfel.com

A propos d'Interfel :

Créée en 1976, Interfel rassemble l'ensemble des métiers de la filière fruits et légumes frais. Toutes les fonctions sont représentées : production, coopération, expédition, importation, exportation, commerce de gros, distribution (grandes surfaces, commerces spécialisés et restauration collective). Organisme de droit et d'initiative privés, Interfel est reconnue association interprofessionnelle nationale agricole par le droit rural français, ainsi que par l'Union européenne depuis le 21 novembre 1996 dans le cadre de l'Organisation commune de marché (OCM) unique.